



南保育園民営化通信

第12号

10月17日(火)に第6回三者懇談会を開催し、20名の保護者に参加いただきました。今回は、パート・アルバイト職員の移管後の雇用見込等について報告がありました。

こばと会からの報告と給食試食会について

南保育園で勤務しているパート・アルバイト職員の移管後の雇用見込について、こばと会からパート職員10名とアルバイト職員6名の履歴書の提出があったと報告がありました。

また、布団と連絡帳の取扱いについて説明がありました。布団については、来年度以降の入園児は、保護者が新しく購入するか、園にある布団を使用するかを選択することになりました。幼児クラスの連絡帳は、新しく作成する南保育園用のノートか、保護者が用意した大学ノート等を使用することが伝えられました。現在使用している連絡帳を引き続き使用することも可能です。乳児クラスは変更ありません。

保護者からは、先日実施したこばと会の給食試食会について「旬の野菜を使い具材も多くて美味しかった」、「五分づき米（玄米を半分だけ精米したお米）を使っていることが印象的だった」等の感想とともにお礼が伝えられました。

合同保育の状況報告と質疑応答

今回もこばと会の羽谷保育士と山本保育士にお話をさせていただきました。2人は運動会に参加したときの感想と、南保育園の子どもたちの笑顔を守り、子どもたちが安心して過ごしていけるように頑張っていきたいという思いを述べられました。

その後に行った質疑応答の主な内容は、以下のとおりです。

- ・移管後の給食をどうするのか。
→現在の給食費で対応できる献立を提供するが、将来的には保護者の理解を得て充実させていきたい。
- ・緊急時の連絡網と臨時休園にする判断基準を教えてください。
→「よい子ネット」を活用して、保護者への連絡を行いたいと考えている。暴風警報等の臨時休園に対する考え方は、現状を引き継ぎたい。
- ・南保育園が民営化することを、子どもたちにどのように伝えていくのか。
→まずは、来年1月から来る担任予定の保育士に慣れてもらう。その後の生活発表会が終了した頃に伝えることを検討している。

三者懇談会の概要は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

次回の三者懇談会は、平成29年12月中旬頃に開催する予定です。

民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。

【お問合せ】
児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6384-2105
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp



吹田市の公立保育所の民営化についてのWebサイトはこちらです

